

Mujeres empresarias darán gran paso con importante actividad

Desde Inspira Mujer, llevarán a cabo su lanzamiento este miércoles a las 10.30 horas en el Hotel Club La Serena, para darse a conocer y crecer como mujeres y profesionales.

El gremio de mujeres empresarias de la Región de Coquimbo, reunidas en Inspira Mujer, está impulsando un interesante evento para darse a conocer la comunidad y demostrar cómo han sido capaces de emprender y lograr tener sus negocios. Así lo relata la vicepresidenta del gremio, Claudia Morales, quien cuenta cómo nacieron y cómo de a poco comenzaron a tener éxito. «Nosotras nacemos desde una escuela de fortalecimiento femenino en el centro de negocios de Sercotec, en La Serena. El foco de esta escuela era potenciarnos en nuestros emprendimientos», indica Claudia.



Pero al poco tiempo, entre las participantes comenzaron a intercambiar ideas, y al ver que cada historia era muy parecida, decidieron agruparse y ayudarse en este camino de ser empresarias, formando Inspira Mujer.

«Lograron formalizarse legalmente y, por lo mismo, lo que harán ahora será presentarnos, salir al mundo, para que nos conozcan, y también buscamos que más mujeres se unan, ser una entidad regional, agrandarnos, porque hasta este minuto somos 21 empresas y 25

mujeres, pero creemos que hay muchas más a las cuales podrían asesorar», sostiene Claudia Morales.

La actividad se llevará a cabo mañana miércoles 25 de septiembre, a las 10.30 horas, en el hotel Club La Serena (Avenida del Mar 1.000) y contará con la presencia de universidades, la Cámara Chilena de la Construcción, «es decir, actores claves, que son los que mueven la región, porque lo que queremos es crecer como empresarias», cerró.